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１号様式                

 記録者 事務局次長  佐藤 俊幸  

 

教育、民生常任委員会記録 

                        

招集年月日 
令和６年９月２０日（金） 

招集の場所 
議員控室 

開会 
午前１１時２３分 

出席者 

委員長       柳田 政喜 

副委員長    赤坂 芳則 

委 員      平吹 俊雄 

委 員      藤田 洋一 

委 員      前原 䭾宏 

委 員      村松 秀雄 

 

欠席者 
 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長 佐藤 俊幸 

 

協議事項 

 

１） 子育て環境の充実について 

（議会懇談会の資料について） 

 

         

 

その他 

なし 

閉会 
午前１１時５８分 
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２号様式  協議の経過  

 

 開会 

柳田委員長 皆さん、おはようございます。よろしくお願いします。本日、ちょっと

時間がない中ですので早速、進めさせていただきたいと思います。 

本日の会議事項は、子育て環境の充実についての議会懇談会の説明資料

になります。基本的に常任委員会の所管事務調査報告書に手を加えた形で

つくりました。 

こちらのチェックをお願いしたいと思いますので 35 分まで休憩しま

す。よろしくお願いします。それでは休憩します。 

 休憩 

11：24     

11：32 

再開 

柳田委員長 それでは再開いたします。 

皆さんに原案をチェックしていただいたところでございます。 

最初に１番のほうから意見をお聞きしたいと思います。変更すべきとこ

ろ、ございましたでしょうか。 

休憩します。 

 休憩 

11：32 

11：48 

再開 

柳田委員長 それでは再開いたします。 

ただいま修正した箇所は事務局のほうで訂正した上で、合同会議のほう

に提出していただき、最終的に住民懇談会で使用するという形になります

ので、よろしくお願いします。 

（「はい」の声） 

それでは最後に副委員長からお願いします。 

赤坂副委員長 忙しい日程の中で皆さんに大変ご苦労をおかけしました。 

若干、手直しが必要だということで、佐藤次長にはちょっと負担かけま

すけど、よろしくお願いしまして、中身については合同会議の時点までに

ある程度整理をしていただければ、あとは各班長たちに、その辺を徹底し

てもらうようにお願いをしようと思っていました。 

そんなことで本日の会議は、以上をもって終了いたします。ご苦労さま

でございました。 

 閉会 

 

 



 3 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和６年９月２０日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


